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Protokoll Runder Tisch St. Leonhard vom 19.04.2023 
Problemfeld Maßnahmen Beteiligte Zu klären Bewertung Entscheidung Status (Zeit) 

Parklet 
 
 
 
 
 
 
 
Vermüllung 
Heinrichstr. 
 
 
 
 
 
 
E-Scooter 
 
 
 
 
Grünes Zimmer   
 
 
 
 
 
Radfahrer auf 
Gehwegen 
(Schwabacher 
Str., 
Schweinauer 
Hauptstr., 
Marie-Juchacz-
Park, 
Rothenburger 
Str.) vor allem in 
den 
Abendstunden 
 
Parken und 

Aufstellen; Antrag durch 
BV; QM koordiniert; 
Stellplatz 
(anwohnerfreundlich) 
muss gefunden werden 
unter Einbeziehung der 
Anwohnenden 
 
UwA, SÖR sind 
informiert und haben 
gereinigt/reinigen 
lassen; Anrainer durch 
ASN über 
Sperrmüllabfuhr 
informieren lassen  
 
Aufstellplätze im 
Innenstadtbereich; 
zahlenmäßige 
Begrenzung 
 
BUND Naturschutz soll 
Fläche pachten; 
Nutzungskonzept steht 
noch nicht; Konzert 
findet nicht statt 
 
Evtl. repressive 
Maßnahmen erforderlich 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Parken und Einfahren 

BV, QM, Vpl, 
LA, 
Stpl 
 
 
 
 
 
UwA, SÖR, 
ASN, OA 
 
 
 
 
 
 
Vpl 
 
 
 
 
QM; BUND 
Naturschutz 
 
 
 
 
Polizei; ADN 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ZV KVÜ, 

Exakter Stellplatz; 
Anwohnereinverständnis; 
Mögliche Stellplätze 
Heinrich-/Kreutzerstr., 
Sparkasse, andere 
möglich; Antrag durch 
BV 
 
Auftrag an ASN 
 
 
 
 
 
 
 
Gespräche mit 
Vermietern finden 
Anfang Mai statt 
 
 
Neuigkeiten evtl. im 
Rahmen des Tags der 
Städtebauförderung, 
13.05.2023 
 
 
Überwachung 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Engagement Polizei und 

wünschenswert 
 
 
 
 
 
 
 
notwendig  
 
 
 
 
     
 
 
Entwicklung 
bleibt 
abzuwarten 
 
 
Information  
 
 
 
 
 
erforderlich 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
sehr 

wird umgesetzt  
 
 
 
 
 
 
 
Wird umgesetzt 
 
 
 
 
 
 
 
Information zum 
nächsten 
Runden Tisch 
anfordern 
 
Information zum 
nächsten 
Runden Tisch 
 
 
 
Information an 
Polizei, ADN 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
--- 

Schnellstmöglich. 
Möglichst diesen 
Sommer 
 
 
 
 
 
ASN informiert – 
wird am 
21.04.2023 
erledigt 
 
 
 
 
Nächster Runder 
Tisch 
 
 
 
Nächster Runder 
Tisch 
 
 
 
 
Mit / durch 
Protokoll 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
laufend 
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Problemfeld Maßnahmen Beteiligte Zu klären Bewertung Entscheidung Status (Zeit) 
Einfahrt in 
Fußgängerzone 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Lärm / 
Beschwerdelage 
 
 
Pflanztröge 
 
 
 
 
 
Pflanzbeete 
 
 
Bücherregal / 
Info-Point 
 
 
 
 
 
 
 
 
Haus Nr. 42 
 
 
 
 
VAG-Security 
rast durch 
Fußgängerzone 

sind nach wie vor ein 
großes Problem; ZV 
KVÜ: 2022: 2007 
Verwarnungen; 01/02 
2023: 520 
Verwarnungen; 
Bewohnerparkregelung 
soll ab 
August/September 
eingeführt werden 
 
Polizei kontrolliert 
weiterhin; lt. Polizei 
keinerlei Auffälligkeiten 
 
Aufstelleung steht noch 
aus; z.Zt. keine 
geeigneten Tröge 
verfügbar; QM „bleibt 
dran“ 
 
Neue Einfriedungen 
 
 
Aufsteller 
a) Kirche 
b) Forum 007 
c) in Verbindung mit 
Parklet 
 
 
 
 
 
Begehung mit 
Integrationsrat (und BV) 
 
 
 
Gespräch mit VAG fand 
statt 
 

Polizei,  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Anrainer, 
Polizei 
 
 
QM 
 
 
 
 
 
SÖR 
 
 
Kirche, QM 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
QM, 
Integrationsrat, 
BV 
 
 
OA, VAG 
 
 

ZV KVÜ wäre zumindest 
im bisherigen Umfang 
wünschenswert;  
 
 
 
 
 
 
 
 
--- 
 
 
 
Pflanztröge sollen 
installiert werden 
 
 
 
 
es wurde „zeitnah“ 
zugesichert 
 
wann, was, wo 
(Bücherregal, Info-Point, 
Tauchbörse) 
 
 
 
 
 
 
 
Wann hat Integrationsrat 
freie Kapazitäten? 
 
 
 
--- seitdem keine neuen 
Beschwerden 
 

wünschenswert   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
sehr 
wünschenswert 
 
 
weiterhin sehr 
wünschenswert 
 
 
 
 
sehr 
wünschenswert 
 
sehr 
wünschenswert 
 
 
 
 
 
 
 
 
Integrationsrat 
hat zugesagt, 
war zur Sitzung 
eingeladen 
 
erledigt 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
--- 
 
 
 
--- 
 
 
 
 
 
--- 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Abwarten / 
monieren 
 
 
 
--- 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Polizei kontrolliert 
laufend 
 
 
Nicht absehbar 
 
 
 
 
 
Firma lässt SÖR 
„hängen“. 
 
a) Kirche wartet 
auf nächste freie 
Telefonzelle; 
b) findet nicht 
statt; 
c) wird nach 
Standortfestlegung 
Parklet geklärt 
 
baldmöglichst 
 
 
 
 
erledigt 
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Problemfeld Maßnahmen Beteiligte Zu klären Bewertung Entscheidung Status (Zeit) 
 
Hinterhof 
„Friedenslinde“ 
vermüllt  
 
 

 
BV teilt OA Adresse mit 
 
 
 
 

 
BV, OA, UwA 
 
 
 
 

 
Adresse 
 
 
 

 
abzuwarten 
 
 
 

 
--- 
 
 
 

baldmöglichst 
 
 
 

 
Nächstes Treffen Ende Juli 2023 oder aus Anlass  


